Flâneries au bord de l'eau



En six haltes, la comédienne et chanteuse lyrique a égrené airs et textes vantant les plaisirs de l'Alsace. PHOTO DNA

DANS LE CADRE DU FESTIVAL proposé par l'animation jeunesse du Pays de Wissembourg, le spectacle déambulatoire « Flânerie en étoile majeure » a remporté un grand succès samedi en fin d'après-midi. Une quarantaine de personnes, enfants et adultes, ont suivi Gaëlle Ott dans sa balade le long des remparts et de la Lauter dans le vieux Wissembourg. En six haltes, la comédienne et chanteuse lyrique a égrené airs et textes vantant les plaisirs de notre belle région. Elle a aussi mis en avant les valeurs humanistes de l'Alsace. Sur des compositions de Patrick Barbelin et des textes d'Erckmann-Chatrian, elle a passé au cribel les cliches alsaciens

— la cigogne, les géraniums, les colombages —, et célébré le vin et la bière. Cette visite d'une heure s'est terminée dans le cloître de l'abbatiale ou la conteuse a révélé son identifé, à savoir Vénus ou l'étoile du berger et délivré son message : « Elle sera présente partout où l'amour sera roi. » ■